



Jueves, 1 de junio de 2023

El Principado crea la marca *Asturias, Ciclismo por Naturaleza* para captar el turismo de bicicleta

– Más de 80 profesionales participan en el I Foro Internacional de Cicloturismo que se celebra hoy en Gijón/Xixón

El Gobierno del Principado pone en marcha la marca *Asturias, Ciclismo por Naturaleza*, con la que pretende impulsar el turismo de bicicleta. La viceconsejera de Turismo, Graciela Blanco, ha presentado hoy esta iniciativa, que nace “para identificar y potenciar el cicloturismo mediante un lema que condensa la esencia del producto y del destino Asturias”.

Asturias, Ciclismo por Naturaleza será la imagen del primer micrositio (*microsite*) del Principado especializado en cicloturismo, en el que podrán descargarse los puntos de paso (*tracks*) de las principales rutas asturianas para bicicleta. La nueva marca se aplicará a las próximas acciones previstas en el plan de posicionamiento turístico, entre las que destaca la asistencia a varias ferias especializadas el próximo otoño.

La presentación del sello se ha realizado en la apertura del I Foro Internacional de Cicloturismo de Asturias, que congrega en Laboral Ciudad de la Cultura a más de 80 profesionales y agentes del sector turístico relacionados con este producto. El evento cuenta con la participación de representantes de la Federación Francesa de Cicloturismo, responsables de agencias de viajes especializadas y profesionales de otros territorios en los que se está fomentando el turismo de bicicleta.

En el foro internacional también se ha programado una mesa redonda que cerrará la parte más técnica de las jornadas y en la que participarán el presidente del Club de Cicloturismo de Asturias, Tito Conde; el periodista Heri Frade, Samuel Sánchez, como embajador de Cicloturismo de Turismo Asturias, y Chechu Rubiera, exciclista y responsable de ingeniería de la firma asturiana *MMR Bikes*.

El encuentro finalizará con una sesión de carácter comercial que permitirá poner en contacto a profesionales asturianos de este segmento con 14 agencias de viaje y turoperadores, la mayoría de los cuales ha participado en el viaje de reconocimiento territorial que desde el pasado martes se ha llevado a cabo para mostrar algunos de los principales recursos vinculados con el cicloturismo en el Principado.





Entre los operadores turísticos que asisten al foro, cinco provienen de Bélgica, Reino Unido, Italia y Portugal, y el resto de distintos lugares de España. El programa les ha permitido conocer *in situ* zonas como Somiedo, la senda del Oso o la senda costera en su tramo occidental, los puertos de L'Angliru, el Gamoniteiru o la Cruz de Linares y, en el área oriental, lugares míticos como Lagos de Covadonga o El Fitu.

El Foro Internacional de Cicloturismo es una iniciativa enmarcada en el *Plan de posicionamiento de cicloturismo de Asturias*, impulsado por el Principado para convertir Asturias en destino español de referencia dentro de este segmento.